



¡Arrancan! Y la oposición... ¡Avísenle!

PREGUNTA
SIN OFENSA

KARINA
AGUILAR

@aguilarkarina



Por fin! De manera oficial, Morena, inició el proceso de elección de su candidato a la Presidencia de la República. ¿Y la oposición?

A pesar de que llevan un año realizando eventos proselitistas disfrazados, a partir de este lunes serán legales todos los actos que realicen Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Adán Augusto y los agregados Gerardo Fernández y Manuel Velasco. ¿Y la oposición?

Una cascada de renuncias y licencias llegarán esta semana, reacomodados en el Gabinete, y en los órganos de Gobierno del Senado y aunque los aspirantes saben que ya hay una favorita, de aquí a diciembre todo serán negociaciones para acomodarse lo mejor posible para la próxima administración federal de Morena. ¿Y la oposición?

Después del triunfo de 2018, la *Cuarta*

Transformación tuvo la semana pasada su mayor triunfo electoral al ganar el Estado de México, lo que les hace llegar más fortalecidos que nunca a una elección federal. ¿Y la oposición?

Desde 2015, año en que Morena comenzó a participar en procesos electorales, Morena gobierna ya, 21 de los 32 estados del país, logro que ni el Partido Acción Nacional ha podido presumir en sus 84 años de existencia. ¿Y la oposición?

En Morena iniciará un proceso similar a *Los Juegos del Hambre*, donde quedará el que logre sobrevivir o a la que protejan desde Palacio Nacional, y quedará al menos un herido que buscará a toda costa estar en la boleta presidencial, pero al que la oposición ya ha descartado, como si ellos tuvieran mejores candidatos.

Y es que aunque Marcelo Ebrard ponga todo su esfuerzo, energía y recursos para ganar la encuesta interna de su partido, todo parece indicar que los dados ya están echados y cargados, lo que advierte un rompimiento del ex canciller con su partido, pero la oposición ya lo ha descartado incluso le hallamos "retazo".

En opinión de quienes no simpatizan con Morena, Marcelo sería su preferido para ganar la encuesta, pero esos datos no los ven ni el PRI ni el PAN que siguen ensimismados,

viendo sólo los intereses personales de sus cúpulas, incluso aferrándose a decir que ellos ganaron la elección del pasado 4 de junio, cuando sin ofensa alguna, no existe ninguna comparación entre el Estado de México y Coahuila.

Movimiento Ciudadano insiste en que irá solo a la elección de 2024, la Alianza Va por México simplemente no remonta; el terreno está dado para que Morena gane una vez más el proceso federal; pero no hay que perder de vista que también se renovarán nueve gubernaturas, el Senado y la Cámara de Diputados.

¿Y la oposición?

Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

La licencia de Ricardo Monreal al cargo de senador es inminente, Pregunta Sin Ofensa pudo constatar que ya ha iniciado con mucho ánimo la mudanza de sus oficinas de la Junta de Coordinación Política y de la coordinación de su bancada. Y tras la reunión del jueves pasado con el presidente Andrés Manuel López Obrador se le ve más tranquilo y contento, ¿será que su futuro ya está definido?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.